

CRÓNICA UNIVERSITARIA

Colación de grados

El 8 del actual, en forma privada, llevóse a cabo la tradicional ceremonia de la colación de grados, en el salón de actos de la casa.

En nombre de los ex-alumnos egresados de las distintas escuelas del instituto, pronunció un discurso el estudiante D. Mario de Tezanos Pinto. A su vez, en representación del personal docente, habló el profesor Dr. José Cortés Funes y, finalmente, el señor rector de la Universidad, Dr. Julio Deheza,—que presidió el acto—pronunció el discurso que juntamente con los de los anteriores publicaremos en nuestra próxima entrega.
